

«Hast du Angst vor dem Tod», fragte der kleine Prinz die Rose. Darauf antwortete sie: «Aber nein. Ich habe doch gelebt, ich habe geblüht und meine Kräfte eingesetzt, so viel ich konnte. Und Liebe, tausendfach verschenkt, kehrt wieder zurück zu dem, der sie gegeben. So will ich warten auf das neue Leben und ohne Angst und Verzagen verblühen.»

Antoine de Saint-Exupéry

Im Wissen um die schönen Momente des Glücks und der Liebe, die wir mit ihr erleben durften, nehmen wir Abschied von unserer lieben

Rosmarie Karlen-Grüniger

8. Dezember 1938 bis 22. Februar 2016

Im Kreise ihrer engsten Angehörigen durfte sie daheim einschlafen.

Traueradresse:
Barbara Karlen
Ortschwabenstrasse 18
3043 Uettiligen

In tiefer Trauer:
Barbara Karlen und Johannes Laich
mit Lorenz und Leonie Studer
Thomas und Slavia Karlen
mit Maurice
Freunde und Verwandte

Die Urnenbeisetzung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 4. März 2016, um 14 Uhr statt. Besammlung bei der Aufbahnhalle des Friedhofs in Wohlen bei Bern, anschliessend Trauerfeier in der Kirche.

Anstelle von Blumen gedenke man im Sinne der Verstorbenen der Stiftung «Para Los Indígenas del Ecuador» (www.paralosindigenas.org), Postkonto 80-9933-3, Vermerk: Rosmarie Karlen.